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Китайско-украинское взаимодействие после 2013 года:
 содержание, особенности и перспективы
Введение:
Китай и Украина установили дипломатическое отношение в январе 1992 года. Между двумя странами было установлено всестороннее, дружественное и сотрудническое отношение в 2001 году, 10 лет спустя стороны утвердили взаимоотношение как стратегическое партнёрство. Последняя официальная встреча лидеров двух стран состоялась в декабре 2013 года, в период, когда Янукович отказался от европейского направления своей страны и в Киеве начался Майдан. Затем такие контакты, особенно на высшем межправительственном уровне резко сократились. 
Очевидно, что сотрудничество между Китаем и Украиной неизбежно подвергалось воздействию различных факторов. На самом деле, украинская сторона приветствовало китайское предложение "Один пояс, Один путь" ещё в 2013 году, а через три года в данной структуре вес Украины занимает очень мало. За последнее время, по инициативе Китая ряд механизмов был создан для сотрудничества с разными партнерами, и страны были разделены на различные группы, а Украина не относится ни к одному из этих механизмов и групп.
Действительно, китайское правительство имеет некоторые опасения исходя из политического и экономического положения Украины. Тем не менее, это не символизирует, что китайско-украинское взаимодействие совсем остановилось. Наблюдается такая тенденция, что в последнее время китайские компании вместо правительства становятся главными акторами на сцене Украины. Все эти усилия доказывают, что обе страны все еще надеются на восстановление отношений на различных уровнях. На основе конкретных фактов о китайско-украинском взаимодействии, данный доклад пытается обобщить особенности сотрудничества между Китаем и Украиной в особое время, и анализировать возможное дальнейшее развитие.
Главная часть:
1.Контакты на правительственном уровне, включая встречи и беседы лидеров двух сторон в различных обстановках;  
2.Главное содержание двустороннего сотрудничества при участии деловой отрасли и народных общин; 
3.Показатель экономического сотрудничества между Китаем и Украиной после 2013 года; 
4.В двусторонних отношениях появляются новые направления, которые дают импульс для развития экономического сотрудничества;  
Заключение и выводы:
С 2014 года, содержание сотрудничества между Китаем и Украиной не было реализовано по подписанному документу из-за украинского кризиса, так что в развитии двусторонних отношений появился особенный период. Исходя из общих требований, на сегодняшний день обе стороны стараются восстановить прагматическое сотрудничество в короткий срок по мере возможности. Украинская сторона по своему требованию хочет реализовать содержание стратегического партнёрства, и на современном этапе опасение от китайской стороны постепенно уменьшается и выступает за активизацию контактов в различных областях. В связи с этим, есть основание полагать что "двигатель" отношений может завестись через три года.
 
Sino-Ukrainian interaction after 2013:
Contents, Features and Prospects
Introduction:
China and Ukraine established diplomatic relations in January 1992. Then two countries established comprehensive relations of friendship and cooperation in 2001. 10 years later, two sides confirmed the relations between China and Ukraine as a strategic partnership. The last official meeting between leaders of China and Ukraine took place in December 2013, when Yanukovych refused the European direction and the Maidan began in Kiev. Since then, such contacts, especially at high intergovernmental level were substantially reduced.
It is clear that cooperation between China and Ukraine was inevitably influenced by various factors. In fact, the Ukrainian government welcomed China's proposal "One Belt, One Way" back in 2013, but three years later Ukraine still weighs very little in this structure. Recently, China has initiated a number of mechanisms for cooperation with different partners. Usually, the countries were divided into different groups, but Ukraine does not belong to any of these mechanisms or groups.
Indeed, the Chinese government has some concerns based on the political and economic situation of Ukraine. However, it does not symbolize that the Sino-Ukrainian interaction completely stopped. In recent years, there is a tendency that Chinese companies instead of the government are becoming main actors on the stage of Ukraine. All these efforts and achievements have proved that both countries are still hoping for a restoration of relations at different levels. On the basis of specific facts of Sino-Ukrainian cooperation, this report tries to summarize the characteristics of cooperation between China and Ukraine in a special period of time, and to analyze possible scenarios of the further development.
Main part:
1.Contacts at the government level, including meetings and talks between the leaders of two sides in various occasions;
2.The main contents of bilateral cooperation with the participation of the business sector and national communities;
3.The statistics of economic cooperation between China and Ukraine after 2013;
4. The new directions in bilateral relations promote the development of economic cooperation;
Summary and Conclusions:
Since 2014, the contents of cooperation between China and Ukraine were not implemented according to the signed documents due to the Ukrainian crisis, so that the bilateral relations went through a special period of time. On the basis of common requirements, nowadays both sides are trying to restore the pragmatic cooperation in a short time as far as possible. The Ukrainian side wants to implement contents of the strategic partnership, while at the same moment the concern of China is gradually reduced and the Chinese side calls for the intensification of contacts with Ukraine in various fields. In this regard, there are reasons to believe that the "engine" of relations will start to take effect three years later.
